



Le Saint-Siège

JEAN-PAUL II **ANGÉLUS** *Dimanche 5 octobre 2003*

Au terme de cette célébration, je désire saluer les nombreux pèlerins rassemblés pour rendre hommage aux nouveaux saints.

Je souhaite de tout cœur la bienvenue aux groupes de pèlerins et aux délégations venues d'Allemagne, d'Autriche et du Sud Tyrol. Je salue de façon particulière les membres des familles de Steyl. Que les nouveaux saints vous aident à témoigner de la grâce de Dieu parmi les peuples !

Je salue tous les pèlerins anglophones. Inspirés par les vies des nouveaux saints, puissiez-vous être remplis de joie et approfondir votre amour pour l'Église universelle. Dieu vous bénisse tous !

Je salue avec affection les pèlerins de langue italienne, en particulier les missionnaires hommes et femmes des grandes familles comboniennes et verbites, ainsi que les fidèles provenant des diocèses de Vérone et de Bolzano-Bressanone, accompagnés de leurs Évêques.

Spirituellement unis aux nouveaux saints, invoquons à présent Marie sous le titre de Madone du Rosaire, tournés vers le sanctuaire de Pompéi où, si Dieu le veut, je me rendrai en pèlerinage après-demain.

© Copyright 2003 - Libreria Editrice Vaticana